

GWC Group Expands UAE Presence, Strengthening Qatar's Connectivity with Wider GCC Markets

- Two new UAE subsidiaries, a strategic partnership with Meydan Free Zone and an expanding Quick-Commerce network strengthen GWC Group's regional presence connecting Qatar with GCC markets.
- H.E. Sheikh Abdulla Bin Fahad: "The capabilities we have built in Qatar remain the foundation of our regional growth."
- Matthew Kearns: "We connect customers in Qatar with capabilities across the GCC rather than serve each market in isolation."

September 2026 / Doha / Qatar: Gulf Warehousing Company Q.P.S.C. (GWC Group), one of the region's leading logistics groups providing cross-border and integrated logistics solutions, has expanded its UAE operations with two new subsidiaries, a strategic partnership with Meydan Free Zone and a growing Quick-Commerce network. These developments strengthen an integrated regional presence connecting customers in Qatar with capabilities and markets across the GCC.

During the first half of 2026 (H1), the Group expanded its UAE capabilities while operating alternative sea-land and air-land routes linking Qatar, the UAE, Saudi Arabia, Oman and Bahrain during periods of regional disruption.

Expanded UAE Presence Strengthens the Regional Network Serving Qatar

GWC Group's UAE operations, based at National Industries Park, connect businesses in the Emirates with Qatar and the Group's wider GCC logistics network.

مجموعة «جي دبليو سي» توسّع حضورها التشغيلي في الإمارات وتعزز ربط قطر بأسواق دول مجلس التعاون الخليجي

- شركتان جديدتان في الإمارات، وشراكة استراتيجية مع منطقة ميدان الحرة، وشبكة متنامية لخدمات التجارة الإلكترونية سريعة التوصيل، تعزز منظومة مجموعة «جي دبليو سي» الإقليمية التي تربط قطر بأسواق دول مجلس التعاون الخليجي.
- سعادة الشيخ عبد الله بن فهد: «تظل القدرات التي بنيناها في قطر الركيزة الأساسية لنموننا الإقليمي».
- ماثيو كيرنز: «نُمكن عملاءنا في قطر من الاستفادة من قدراتنا المتكاملة في مختلف دول مجلس التعاون الخليجي، ضمن شبكة إقليمية واحدة بدلاً من التعامل مع كل سوق بصورة منفصلة».

سبتمبر 2026 / الدوحة / قطر: وسّعت شركة الخليج للمخازن ش.م.ع.ق. (مجموعة «جي دبليو سي»)، إحدى الشركات الإقليمية الرائدة في تقديم الحلول اللوجستية وحلول سلاسل الإمداد، عملياتها في دولة الإمارات من خلال تأسيس شركتين جديدتين، وإبرام شراكة استراتيجية مع منطقة ميدان الحرة، وتوسيع شبكة خدمات التجارة الإلكترونية سريعة التوصيل. وتسهم هذه التطورات في تعزيز منظومة إقليمية متكاملة تربط عملاء المجموعة في دولة قطر بقدراتها وأسواقها في مختلف دول مجلس التعاون الخليجي.

وخلال النصف الأول من عام 2026، وسّعت المجموعة قدراتها في الإمارات، وشغّلت مسارات بديلة تجمع بين النقل البحري والبري، والنقل الجوي والبري، لربط قطر والإمارات والسعودية وعمّان والبحرين خلال فترات الاضطراب الإقليمي.

توسع المجموعة في الإمارات يعزز الشبكة الإقليمية التي تخدم قطر

تربط عمليات مجموعة «جي دبليو سي» في مجمع الصناعات الوطنية الشركات في الإمارات بقطر وبشبكة المجموعة اللوجستية الأوسع نطاقاً في دول مجلس التعاون الخليجي.

Building on this footprint and in response to sustained customer demand, GWC Group established two new subsidiaries in the UAE serving the commercial trading and energy sectors.

The Group also formalised a strategic partnership with Meydan Free Zone, connecting company formation and market entry through Meydan with GWC Group's logistics and distribution network across Qatar and other GCC markets.

Multimodal Corridors Strengthen Qatar's Regional Connectivity

During H1 2026, GWC Group operated three multimodal trade corridors across the GCC, including a TIR-enabled air-land route through Hamad International Airport, providing additional options for moving essential goods and customer shipments between Qatar and key regional markets.

H.E. Sheikh Abdulla Bin Fahad Bin Jassim Bin Jaber Al Thani, GWC Group Managing Director, said:

"The capabilities we have built in Qatar remain the foundation of our regional growth. Our expansion in the UAE forms part of our long-term commitment to building a more connected logistics network across the region. We will continue investing in infrastructure, advanced logistics solutions and strategic partnerships that support business continuity, expand access to markets and strengthen trade across the GCC."

Expanding Operations in Oman and Saudi Arabia

Alongside its UAE growth, GWC Group continued expanding its operations in the Sultanate of Oman and the Kingdom of Saudi Arabia.

In the Sultanate, GWC Group has expanded its freight, contract logistics, cold-chain and cross-border operations, including the completion of one of the Sultanate's first frozen bulk vessel operations.

In the Kingdom, the Group inaugurated GWC Al Nakheel, a Grade-A ambient cross-docking facility in Jeddah, expanding its cold-chain and regional distribution capabilities.

Matthew Kearns, GWC Group CEO, said:

"What differentiates our proposition is the ability to connect customers in Qatar with capabilities across the GCC rather than serve each market in isolation. By strengthening the wider regional network serving Qatar and key GCC markets, our expanded UAE

وفي إطار تعزيز حضورها والاستجابة للطلب المتنامي من العملاء، أسست مجموعة «جي دبليو سي» شركتين جديدتين في دولة الإمارات لخدمة قطاعي التجارة والطاقة.

كما أبرمت المجموعة شراكة استراتيجية مع منطقة ميدان الحرة، تربط خدمات تأسيس الشركات ودخول الأسواق التي توفرها المنطقة، بشبكة مجموعة «جي دبليو سي» للخدمات اللوجستية والتوزيع في قطر وببقية أسواق دول مجلس التعاون الخليجي.

ممرات متعددة الأنماط تعزز الربط الإقليمي لقطر

وشهد النصف الأول من عام 2026 تشغيل مجموعة «جي دبليو سي» ثلاثة ممرات تجارية متعددة الأنماط عبر دول مجلس التعاون الخليجي، من بينها مسار يربط بين النقل الجوي والبحري عبر مطار حمد الدولي وفق نظام النقل الدولي البري (TIR)، لتوفير خيارات إضافية لنقل السلع الأساسية وشحنات العملاء بين قطر والأسواق الرئيسية في المنطقة.

وقال سعادة الشيخ عبد الله بن فهد بن جاسم بن جبر آل ثاني، العضو المنتدب لمجموعة «جي دبليو سي»:

«تظل القدرات التي بنيناها في قطر الركيزة الأساسية لنمونا الإقليمي. ويأتي توسعنا في الإمارات في إطار التزامنا طويل الأمد ببناء شبكة لوجستية أكثر ترابطاً على مستوى المنطقة. وسنواصل الاستثمار في البنية التحتية والحلول اللوجستية المتقدمة والشراكات الاستراتيجية لدعم استمرارية الأعمال، وتوسيع الوصول إلى الأسواق، وتعزيز التجارة الخليجية».

توسيع العمليات في سلطنة عمان والمملكة العربية السعودية

وبالتزامن مع تنامي أعمالها في دولة الإمارات العربية المتحدة، واصلت مجموعة «جي دبليو سي» تعزيز حضورها التشغيلي في سلطنة عُمان والمملكة العربية السعودية.

ففي السلطنة، وسّعت مجموعة «جي دبليو سي» عملياتها في مجالات الشحن والخدمات اللوجستية التعاقدية وسلاسل التبريد والنقل العابر للحدود، بما في ذلك تنفيذ واحدة من أوائل عمليات مناولة شحنات البضائع السائبة المجمدة بحرًا في السلطنة.

وفي المملكة، افتتحت المجموعة منشأة «جي دبليو سي النخيل» في جدة، وهي منشأة متطورة من الفئة الأولى، مخصصة لاستلام البضائع وفرزها وإعادة توزيعها مباشرةً في درجات الحرارة المحيطة، بما يعزز قدرات المجموعة في سلاسل التبريد والتوزيع الإقليمي.

وقال ماثيو كيرنز، الرئيس التنفيذي لمجموعة «جي دبليو سي»:

«ما يميز منظومتنا هو تكامل شبكتنا الإقليمية، بما يتيح لعملائنا في قطر الاستفادة من خدماتنا وإمكاناتنا في مختلف دول مجلس التعاون الخليجي، بدلاً من تقديم خدمات منفصلة في كل سوق. كما يعزز توسعنا في الإمارات هذه الشبكة التي تربط قطر بالأسواق

presence gives them faster, more seamless access to markets and more options for moving and distributing goods across the region.”

Backed by a regional logistics platform spanning 20 strategic locations across the GCC, a global network extending to more than 120 countries through over 550 freight partners, more than four million square meters of logistics infrastructure, and the movement of more than two million tons of freight annually, GWC Group continues to extend the capabilities established in Qatar across an integrated regional platform connecting the country with the UAE and wider GCC markets.

– Ends –

About GWC Group

Gulf Warehousing Company Q.P.S.C (GWC Group) is Qatar’s number one logistics and supply chain solutions provider and a trusted industry leader across the GCC. Since its establishment in 2004, the Group has built a reputation for operational excellence, innovation, sustainability, and reliability. With a comprehensive regional network spanning more than 120 countries through over 550 partners worldwide, 20 strategic locations across the GCC, and the movement of more than two million tonnes annually, GWC Group delivers technology-driven solutions covering warehousing, distribution, freight forwarding, transportation, and specialized logistics. GWC Group empowers businesses of all sizes, from entrepreneurs and SMEs to global multinationals, enabling seamless operations and sustainable growth. Notably, the Group was the first Regional Supporter and the Official Logistics Provider for the FIFA World Cup Qatar 2022™, showcasing its world-class capabilities on the global stage.

Our Social Media handle is @gwclogistics



Get in touch:

For media related inquiries, please contact us by email at media@gwclogistics.com

الخليجية الرئيسية، ويوفر للعملاء وصولاً أسرع وأكثر سلاسة إلى الأسواق، إلى جانب خيارات أوسع لنقل البضائع وتوزيعها في المنطقة.»

وبفضل منظومة لوجستية إقليمية تضم 20 موقعاً استراتيجياً في دول مجلس التعاون الخليجي، وشبكة عالمية للشحن تصل إلى أكثر من 120 دولة عبر ما يزيد على 550 شريكاً، وأكثر من أربعة ملايين متر مربع من البنية التحتية اللوجستية، ونقل ما يزيد على مليوني طن من البضائع سنوياً، تواصل مجموعة «جي دبليو سي» توسيع القدرات التي أسستها في قطر عبر منصة إقليمية متكاملة تربط الدولة بالإمارات وبقية أسواق دول مجلس التعاون الخليجي.

- انتهى -

نبذة عن شركة الخليج للمخازن

شركة الخليج للمخازن ش.م.ع.ق (مجموعة «جي دبليو سي») هي المزود الرائد للحلول اللوجستية وحلول شبكات الإمداد في دولة قطر، وهي إحدى المجموعات الرائدة في القطاع في دول مجلس التعاون الخليجي. ومنذ تأسيسها في عام 2004، اكتسبت المجموعة سمعة استثنائية في مجال التميز التشغيلي والابتكار والاستدامة والموثوقية. وبفضل شبكتها الإقليمية الشاملة ومنشأتها المتقدمة، تقدم مجموعة «جي دبليو سي» حلولاً منقطعة النظير قائمة على التقنية تشمل التخزين والتوزيع وخدمات الشحن والنقل والخدمات اللوجستية المتخصصة. وتعمل المجموعة على تمكين الشركات باختلاف أحجامها، من رواد الأعمال والشركات الصغيرة والمتوسطة إلى الشركات العالمية متعددة الجنسيات، بما يضمن تعزيز سلاسة العمليات والنمو المستدام. ومن الجدير بالذكر أن مجموعة «جي دبليو سي» كانت أول داعم إقليمي والمزود اللوجستي الرسمي لبطولة كأس العالم FIFA قطر 2022™، ما مكنها من إثبات قدراتها فائقة التطور على المسرح الدولي.

للتواصل معنا عبر وسائل التواصل الاجتماعي @gwclogistics



اتصل بنا:

للاستفسارات الإعلامية، يرجى التواصل عبر البريد الإلكتروني media@gwclogistics.com